

Agen, le 16 mars 2023

Création d'un double giratoire

Commune de Roquefort

Afin d'accompagner le développement de l'Ouest Agenais et de faciliter l'accès au nouvel **échangeur de l'A62** par la D292, le Département va modifier les carrefours des routes départementales D7, D292 et D656 à l'entrée sud du bourg de Roquefort. Deux giratoires viendront remplacer les « tourne-à-gauche » actuels afin de sécuriser les échanges et d'en améliorer la lisibilité.

Les travaux, d'un montant total de **680 000 €**, ont été confiés à **l'entreprise COLAS**. Ils sont financés à hauteur de **455 000 € par le Conseil départemental** et 225 000 € par l'Agglomération d'Agen.

L'opération se déroulera à compter du **03 avril 2023 pour une durée de 3 mois**, hors aléas ou intempéries. Les travaux seront réalisés sous circulation. Des alternats seront mis en place sur la D656. Les D7 et la D292 pourront être barrées temporairement suivant les phases de travaux. Des déviations seront alors mises en place par les D656 et D119.

Au préalable, des opérations de dévoiement de réseaux seront réalisées par les divers concessionnaires **dès le 20 mars**. Ces travaux pourront également nécessiter de travailler sous alternat ou sous régime de route barrée pour la D7 ou la D292.

Le Conseil départemental de Lot-et-Garonne remercie les usagers de leur compréhension et s'efforcera de limiter la gêne dans leurs déplacements.

Renseignements :

Direction des Infrastructures et de la Mobilité

Unité départementale des routes de l'Agenais à Estillac : 05.53.69.45.68

Site : www.inforoute47.fr

Contact presse :

Matthieu Stievet, Directeur de la Communication

Tél. : 05 53 69 45 11 / matthieu.stievet@lotetgaronne.fr